

Heidelberg gewinnt den dritten GF Titel in Serie

Geschrieben von: Volker Wahl
Sonntag, den 10. Mai 2009 um 14:51 Uhr

Beim letzten Spieltag in Ludwigshafen traten Calw, SG Butzbach/ Frankfurt, Ludwigshafen und Heidelberg an.

Mit zwei Siegen holte sich der UC Heidelberg 4 Punkte und hatte am Ende der spannenden Saison überraschend deutlich 5 Punkte Vorsprung auf Rang 2.

Den sicherte sich die SG Butzbach/ Frankfurt mit einem deutlichen Sieg gegen die Calwer Lions.

Ludwigshafen verpasste mit zwei Punkten den Sprung aufs Treppchen, da Erlensee mit gleicher Punktzahl, dass um 10 Tore bessere Torverhältnis hat. Damit haben beide Teams im Vergleich zur letzten Saison einen deutlichen Sprung nach vorne gemacht.

Auf Rang 5-6 folgen im Endklassment die bayrischen Vertreter aus Kaufering und Rohrdorf. Beide hatten ja mit Verletzungsproblemen beim wichtigen Acht-Punkte-Auswärtsspieltag zu kämpfen.

Der in die zweite Bundesliga gewechselte Herbstmeister ESV Ingolstadt ist in der Tabelle noch aufgeführt und ohne Rückkudensspiele (und -punkte) auf Rang 7 abgerutscht.

Auf Rang acht kam am Ender der Neuling TSV Calw Lions.